

Les dirigeants dans les sociétés

Par **annah24**, le **06/11/2018** à **18:18**

Bonjour j'aimerais savoir s'il est vrai que dans les sociétés qui n'ont pas la personnalité morale le dirigeant est considéré comme un mandataire et dans les sociétés avec personnalité morale les dirigeants sont des organes de la société?

Ou sinon s'il faudrait dire que classiquement les dirigeants sont considérés comme des mandataires pour certains et pour d'autre comme des organes de la société ?

Merci de vos réponses.